

Insolite : l'hoverboard existe !

Quand la (science) fiction devient réalité, on obtient l'overboard...

Lexus, les équipes scientifiques d'IFW Dresden et d'Evico GmbH ont mis 18 mois seulement pour créer un projet hors du commun. Le principe : aménager une piste géante. Un véritable skatepark aimanté, mais aussi une planche sans roulette qui avance en lévitation. Cet hoverboard logoté Lexus abrite deux réservoirs "cryostats" dans lesquels un matériau supraconducteur est conservé à -197 degrés par immersion dans de l'azote liquide. De quoi obtenir une force de lévitation suffisante pour permettre à une personne de se mettre dessus, voir de sauter dessus. Ross McGouran, skateur professionnel depuis 20 ans, a pu tester l'engin. Il explique avoir eu beaucoup de mal à s'habituer à ce type de planche et qu'en raison de l'absence de frottements, il faut tout réapprendre. Initialement mis en place à Dresde, le skatepark a été installé à Barcelone où il devrait actuellement bénéficier d'une plus grande visibilité.